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令和２年６月２５日（木）

令和２年

第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 竹田 具治

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

大久保 尚子

山本 勝博

樫原 文子

欠席構成員

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 学校教育課 副主幹 水口 由美子

学校教育課長 片山 竜治 生涯学習課 副主幹 岸本 禎

生涯学習課長 中川 晃代 生涯学習課 副主幹 上枝 勉

給食センター所長 三谷 勇人

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 水口 由美子

会議録署名人

教育長 竹田 具治、委員 樫原 文子

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 水口 由美子

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

【議 事 内 容】

（午後 １時 30分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、竹田教育長と委員の中から１名、

樫原委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和２年第 10回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 議案 第１号
東かがわ市温水プール基本計画策定及びPFI等導入可能性調査業務
プロポーザル審査会設置要綱の制定について

日程第６ 議案 第２号 東かがわ市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について

日程第 7 議案 第３号
東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則につ

いて

日程第８ 報告 第１号 東かがわ市教育委員会の事務点検評価委員会委員の委嘱について

日程第９ 報告 第２号 東かがわ市支援員等の委嘱について

日程第 10 報告 第３号 東かがわ市給食センター運営委員会委員の委嘱について
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教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

■日程第３ 令和２年第 10回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課・片山課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

竹田教育長から、６月（５月２６日から６月２５日）に出席した行事等について報告。

また、今後の予定について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 議案 第１号 東かがわ市温水プール基本計画策定及び PFI等導入可能性調
査業務プロポーザル審査会設置要綱の制定について

生涯学習課・中川課長が説明。

<質疑>
○ 特に無し

■日程第６ 議案 第２号 東かがわ市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について

学校教育課 片山課長 水口副主幹が説明。

<質疑>
○ 特に無し

■日程第７ 議案 第３号 東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する

規則について

学校教育課 片山課長 水口副主幹が説明。
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<質疑>
○ 向山委員 今回のコロナの件があり、このようにするということですか。

○ 中川部長 そうです。それぞれの規程で日程が決まっていますので、それに縛

られると変更ができませんので、今回改正させていただいて、運用

できるようにということです。

○ 教育長 基本的には１つの学校だけがということはないので。

○ 山本委員 夏休みは８月の８日からだったでしょうか。

○ 中川部長 ８日からです。19日までで、２学期が８月 20日からです。

■日程第８ 報告 第１号 東かがわ市教育委員会の事務点検評価委員会委員の委嘱につい

て

学校教育課 水口副主幹が説明。

<質疑>
○ 特に無し

■日程第 9 報告 第 2号 東かがわ市支援員の委嘱について

学校教育課 水口副主幹が説明。

<質疑>
○ 特に無し

■日程第 10 報告 第 3号 東かがわ市給食センター運営委員会委員の委嘱について

給食センター 三谷所長が説明。

<質疑>
○ 山本委員 任期の７月１日から３月 31日までで、ブランクがある期間はどうな

りますか。例えば４月１日から６月 30日の間は。
○ 三谷所長 本当は、年度初めからですが、PTAも先生方もなかなか決まらず、

今回は特に市の連絡協議会の方は、総会を開くことができないとい

うことで、そのための協議が長引いたそうで、本来よりも遅れまし

た。ブランクというのは中での協議のために時間をついやして決ま

らないといったことです。

○ 教育長 さかのぼってからでもいいのではないですか。

○ 山本委員 そうですね。

○ 片山課長 検討します。運営委員の中身についても検討させていただいて、反
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映させていきたいと思います。

午後３時１１分 閉会


